
本报讯(记者 李思远 通讯
员 武凤捷) 如何扭转单纯以学
业考试成绩和学校升学率评价
中小学教育质量的局面,一直
是教育部门努力的方向。近
日,记者在2014年“中小学生多
元化评价体系”实验工作第一
期研讨会上获悉,继去年4所中
小学校参与实验以来,今年再
添健康路小学、碾上小学、第二

十中学等12所学校。
中小学教育质量综合评价

改革的总体目标是基本建立体
现素质教育要求、以学生发展
为核心、科学多元的中小学教
育质量评价制度,切实扭转单
纯以学生学业考试成绩和学校
升学率评价中小学教育质量的
倾向,促进学生全面发展、健康
成长。 (下转第三版)

我区16所学校
试水多元化评价学生
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本报讯 (记者 岳亚光 通
讯员 朱俊强) 近日,记者从区
商务局获悉,我区一季度招商
引资工作进展顺利,共引进签
约项目15个,项目总投资39.18
亿元,合同利用资金32.55亿元,
占市全年目标任务的 26.04%;
已 履 约 项 目 15 个, 履 约 率
100%;已开工项目 14 个,开工

率93.3%。
开春以来,我区不断完善

招商机制,营造招商氛围,进一
步拓展了对外招商模式。一是
统筹招商项目资源,开展分类
招商。二是收集招商信息资
源,借助媒体招商。三是整合
招商资源,形成了上下联动、
通力合作的招商模式。

我区一季度招商引资红红火火
签约项目15个,总投资39.18亿元

本报讯 (记者 李思远) 4
月 21 日、22 日,区委书记唐彦
民先后到教育实践活动联系点
社会公共服务管理办公室和七
一社区进行走访调研,听取一
线工作人员的意见与建议,并
就社会治理创新工作召开专题
座谈会,与大家共谋治理良策。

4 月 21 日上午,唐彦民首
先来到行政服务大厅,了解便
民为民服务的流程和情况。下
午,他又到社会公共服务管理
办公室,与办公室副科级以上
党员干部逐个座谈。当晚,唐
彦民主持召开座谈会,研究社
会治理创新工作,强调要把工
作沉下去,让服务提上来。区
委副书记申占伟,区委常委、
副区长王宏伟,区委常委、组
织部长刘静,副区长刘军锋等
出席。

唐彦民首先听取了社会公
共服务管理办公室日常工作和
教育实践活动开展情况的汇
报。他指出,社会公共服务管

理办公室、行政服务中心、人社
局、民政局等部门与群众直接
打交道,与群众联系最为密切,
无论是开展日常工作还是教育
实践活动,其初衷都是更好地
为民服务。因此,既要统筹安
排时间,抓好学习教育、征求意
见环节,使教育实践活动成为
推进日常工作的有力引擎,又
要不断强化提升为民意识、服
务意识、创新意识,使教育实践
活动向深层次开展。

针对社会治理创新工作,
唐彦民提出具体要求。一是要
完善推进机制,抓好例会、评
议、通报等各项机制,促进工作
落实。二是要明确重点抓规
范,进一步推进管理、服务、人
员下沉至基层,推动网格管理
规范化。三是要抓亮点显特
色,要在重点工作上取得重点
突破,研究破解无主管庭院治
理难题。四是要加强领导,切
实履行一把手和分管领导职
责,起好表率作用。

22日上午,唐彦民又来到
七一社区,认真听取社区工作
人员的意见与建议。在当日召
开的座谈会上,社区工作人员
一一向唐彦民汇报了群众的热
切期盼和各自工作中的难题。
唐彦民边听边记,不时与大家
交流。唐彦民指出,我们基层
为民服务的形式和能力,与群
众日益多元化的需求之间还存
在着差距。

唐彦民表示,“上面千条线,
下面一根针”,基层责任大,工作
苦,任务重,事难做。社区的同
志是我们党执政大厦“地基”中
的“钢筋”,大家的辛苦收获的
是群众的满意。我们既要结合
实际,有针对性地开展学习教
育、征求意见环节工作,更要不
断拓展知识面,提高为民服务
的能力。要用服务的意识、奉
献的意识、创新的意识,谋划更
科学、高效的运作模式,提升基
层管理服务水平。办事处要将
人员随服务一同下沉至社区,
充实社区力量。同时要解决好
社区同志的后顾之忧,使社区
工作规范化、队伍稳定化、待遇
合理化。

唐彦民深入教育实践活动联系点走访调研时强调

工作沉下去 服务提上来
本报讯 (芦萍 和忠)“法院工作总体是好

的,群众是满意的,但也有当事人反映,一些年轻
干警给人盛气凌人、高高在上的感觉,对当事人
讲话方式生硬,拉远了与群众的距离。”日前,在
区法院对社会各界征求意见的座谈会上,一名
市人大代表对与会的区法院院领导直言不讳。
而广开言路,请社会各界群众对该院工作找不
足、挑毛病,正是区法院扎实开展党的群众路线
教育实践活动中的重要举措之一。

按照高标准、严要求、不走偏、落得实的指
导思想,区法院扎实认真开展党的群众路线教
育实践活动。为了找出自身工作的不足之处,
该院多方面广泛征求意见与建议,从批评与建
议中“照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”。除了
4月18日举办的由人大代表、政协委员、媒体代
表、社会法官、群众代表、律师代表等社会各界
人士对该院工作进行的座谈与评议外,该院还
设立了院领导联络点,每名院领导联络几个庭
室,通过各自联络点收集所联络庭室干警的意
见与建议。与此同时,该院还特别注重当事人
对法院工作的批评与意见,通过向当事人发放
征求意见调查表、回访当事人、在院醒目位置设
立举报信箱、在院网站上开通院长信箱等措施,
征求收集当事人对法院工作的看法与建议。

敢于向问题叫板,才能让群众叫好。区法
院敢于征集并倾听批评的声音,敢于从批评的
声音中找问题、找不足、促改进。自活动开展至
今,该院共收集社会各界意见与建议 300余条,
从中发现问题 20多项。坚持从群众最不满意
的地方改起,从群众反映强烈的热点、难点问题
抓起,更加有的放矢地做好工作,为该院深入开
展党的群众路线教育实践活动打下了坚实基
础。
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本报讯 (记者 冯子建 通
讯员 胡秋丽 ) 记者昨日从区
人社局和财政局获悉,从今年1
月 1 日起,我区给企业退休人
员按月人均186元左右的标准
增发基本养老金,全区约有
10850多人可享受到此政策。

据了解,此次调整分为普
遍 调 整 和 适 当 倾 斜 两 大 部
分。普遍调整按两个层面增
加基本养老金,分别是调整范
围内的退休人员每月增加 115
元;按调整范围内退休人员本
人的缴费年限(含视同缴费年
限,不含折算工龄),每满一年增

加 2 元,缴费年限不满一年的
按一年计算。

在普遍调整的基础上,适
当提高以下三类人员的基本
养老金。第一类是截至 2013
年12月31日年满65周岁的高
龄退休人员,分年龄段按以下
标准每人每月增加基本养老
金:年满65周岁不满70周岁的
40元;年满70周岁不满75周岁
的 50 元;年满 75 周岁不满 80
周岁的60元;年满85周岁不满
90周岁的80元;年满90周岁的
90 元。第二类是按照相关规
定增加养老金后,月养老金仍

未达到 1000元的退休人员,再
增加 35元,但增加后不得超过
1000 元。第三类是企业退休
军转干部,按以上规定调整后
达不到我区企业退休人员平均
养老金水平的,补足到平均水
平。

区企业养老保险中心主任
宋军屏介绍,自 2004年以来,我
区已连续 11年提高企业退休
人员基本养老金,与往年政策
相比,今年更加注重提高养老
金较低群体的调整标准。按照
规定,相关单位会在4月底前将
增加的养老金发放到位。

企业退休人员基本养老金涨了
月人均提高186元左右

本报讯 (记者 岳亚光) 近
日,2013年度全区未成年人思
想道德建设工作和志愿服务工
作先进名单揭晓:文化街小学
等 10个单位获得未成年人思
想道德建设先进单位称号,宋
明娟等 43名个人获得未成年
人思想道德建设先进个人称
号;区红十字会等9个集体和五

一社区老妈妈志愿服务队等 6
支团队分别获得志愿服务工作
的先进集体、优秀团队称号。

2013 年以来,全区各单位
各部门围绕建设“五型魏都”,
积极践行社会主义核心价值
观,深入推进未成年人思想道
德建设,大力弘扬志愿服务精
神,涌现了一批成绩突出、影响

广泛的先进典型。
区文明委相关负责人表

示,希望受到表彰的先进典型
再接再厉,在精神文明建设工
作中更好地发挥示范带头作
用。全区各单位要学习借鉴先
进典型的经验,努力营造文明
和谐的社会氛围。

(名单详见第六版)

2013年度全区未成年人思想道德建设
和志愿服务工作先进名单出炉

疾病无情人有情 积极救助大爱行

详见第七版

▲ ▲

■今日导读

随着本报对汪紫熙病情的跟踪报道,我区越来越多的单位
和组织行动起来,积极帮助这个被病痛折磨的孩子。

图为区总工会的工作人员看望小紫熙。 李晗 摄


